

Cuba et la Biélorussie renforcent leurs relations dans le domaine de la science et de l'innovation



La Havane, 14 mars (RHC) - La formation et le développement du modèle socio-économique biélorusse et l'impact qu'a eu sur lui la gestion de l'activité scientifique, scientifico-technique et innovatrice, ont occupé la session de mars du Conseil National de l'Innovation (CNI), dirigé par le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste et Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

L'organe consultatif de la Présidence de la République de Cuba a développé le thème à l'occasion du séjour à La Havane d'une délégation de l'Académie des sciences du pays européen, conduite par le docteur en sciences économiques Vasili Hurski, secrétaire scientifique en chef de cet organe.

Le chercheur et son collègue Alexander Shumilin ont présenté des exposés qui ont suscité une vingtaine de questions de la part des membres du CNI, désireux d'en savoir plus sur les politiques, les

réglementations, les financements et autres aspects qui ont permis au territoire slave de se doter d'un solide programme de science, de technologie et d'innovation ayant un impact direct sur le développement de ses secteurs de biens et de services et sur le bien-être de sa population.

La réunion du CNI a également été présidée par les membres du Bureau politique, Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, et le général de corps d'armée Álvaro López Miera, ministre des Forces armées révolutionnaires, ainsi que les vice-Premiers ministres Inés María Chapman et Ricardo Cabrisas. D'autres ministres, et d'autres personnalités ont également participé à l'événement.

Miguel Díaz-Canel a particulièrement souligné la présentation en séance plénière du CNI et le grand intérêt manifesté par ses membres, afin de connaître en profondeur les processus de la science, de la technologie et de l'innovation dans le pays européen et de les perfectionner ici.

L'un des accords du Conseil a été de créer un groupe de travail, dirigé par la vice-première ministre Inés María Chapman, chargé d'analyser les présentations des collègues biélorusses, de comparer les éléments communs et de proposer, depuis le CNI, les aspects qui pourraient être adoptés dans le système cubain de la science et de l'innovation.

Miguel Díaz-Canel a réitéré ses remerciements aux visiteurs et a décrit les échanges comme un exemple de travail entre pays frères. Le président de la République a également adressé des salutations fraternelles à son collègue Alexandre Loukachenko.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316589-cuba-et-la-bielorussie-renforcent-leurs-relations-dans-le-domaine-de-la-science-et-de-linnovation>



Radio Habana Cuba